

令和7年度実施 【夢への扉】受講者の感想

授業について

- ・理想の授業について班のメンバーと一緒に考えることができ、自分の考えをより深めることができました。他の人の理想の授業を聞くことがよい刺激になりました。
- ・グループごとに指導主事の先生がついてくださるので、知りたいことについての質問がたくさんできました。セミナー以外の話も聞くことができて充実していました。
- ・どれだけ授業や学習の準備をしても、子どもたちは、それを超えてくるという言葉がすごく心に残りました。超えてくることを楽しみ、嬉しいことだと思えたら授業づくりは変わることを学べました。

ICT活用について

- ・岡山市のＩＣＴを実際に利用して研修を受けることができ、生徒や教師にとって、学習を効果的に行うことのできるツールだということを実感できました。
- ・オクリンクでの活動のときに、これまでの社会科の授業では体験したことがないくらいに集中して楽しく学ぶことができました。学習用端末を使用した学習における主体的な学びを、体験することができたことが心に残りました。
- ・ＩＣＴに少し苦手意識がありましたが、全員が参加しやすく、考えも共有しやすいところがとても魅了的だったので、もっと勉強しようと思いました。

特別支援生徒指導について

- ・学級で起こることは、担任1人で対応すると思っていたが、チーム学校で対応すること知り、安心しました。一人で抱え込まず、困ったら相談することを忘れず今後の教育実習でも生かそうと思います。
- ・今回のセミナーでは、相手の気持ちを考えることが大切であることを再認識できました。保護者対応や難しい生徒指導への対応では、相手が何を考えているのかを教員間でしっかりと共有しながら対応すれば、より適した対応を行えると思いました。
- ・保護者対応について、不安な面がありましたが、このセミナーで、経験のある先生方から様々なことを聞くことで少し和らぎました。参加できてよかったです。